
FICHE D’INFORMATION AUX CANDIDATS
AVIS N° 2022_10624_0095

A Marseille, le 05/08/2022

DGA Ville du temps libre/ Direction des grands équipements/ Palais des sports

Adresse du profil acheteur : marchespublics.mairie-marseille.fr

Objet : ACHAT D’ECRANS LEDS POLYVALENTS POUR LE PALAIS DES SPORTS

RÉPONSE SUITE A DES DEMANDES D’INFORMATION

Question n°1 posée le 04/08/2022
 
Dans la consultation, il est mentionné, pour les tours de piste Led, une hauteur de 1 mètre et une
hauteur de 0,96 mètre. Ces tours de piste doivent pouvoir être transformés en cube de 4 faces de 4m
x 2,25m afin d'obtenir des écrans en 16/9ème. Or, il n’est donc pas possible d’avoir des écrans en
16/9ème avec une hauteur de tours de piste de 1m ou 0,96m. 
Par conséquent, merci de confirmer ou d’infirmer les dimensions précitées pour les tours de piste
Led. 

Réponse n°1 apportée le 05/08/2022

A votre première question concernant la volonté d’avoir des écrans polyvalents, bord de terrain et
écrans 16/9éme, nous confirmons cette demande. 
En effet la plupart des constructeurs propose des écrans LED classiques à partir de «Cabinet» de
dimension 0.480m x 0.480m, soit pour constituer un bord de terrain, l’empilement de 2 cabinets sur
des  «Bumper»  pour  une  longueur  demandée  (en  opposition  avec  les  bordeur  LED spécifiques
proposés sur le marché).

La transformation, en écran 16/9éme, de ces mêmes cabinets passe par une accroche à ces mêmes
Bumper dans la proportion de 8 cabinets de bases sur 5 de hauteurs soit une dimension de 3.85m x
2.40m ce qui permet une image 16/9éme de 3.85m x 2.16m avec bord noir en haut et en bas de
l’image,  ou selon  le  besoin une  utilisation  de  9  cabinets  de  bases  sur  6  de  hauteurs  pour  une
dimension  de  4.32m x  2.88m qui  permettrait  une  image  16/9éme  de  4.32m x  2.43m.  Ce  qui
correspond à notre énoncé de constituer des écrans de 4m de bases en cube.



Question n°2 posée le 04/08/2022

 Concernant la rapidité de la mise en place du matériel dans ces 2 configurations, souhaitez-vous
privilégier la partie cube vidéo (4 écrans) ou souhaitez-vous privilégier une meilleure rapidité pour
la  mise en  place en configuration tours  de piste  ?  En effet,  cela  engendrera des  choix  sur  les
contraintes des produits à vous proposer. 

Réponse n°2 apportée le 05/08/2022

Concernant votre deuxième question sur la praticité d’installation de ce type de matériel en bord de
terrain  ou  en  écrans  cubes,  le  choix  des  dimensions  des  cabinets  précédemment  donné  rend
indifférent la rapidité de mise en place, d’autant plus que cette partie reste à la charge du Palais des
Sports.

La date limite de remise des offres initialement prévue le 30/08/2022 est maintenue

***


